

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Praktek kerja magang merupakan salah satu syarat untuk meraih kelulusan, tidak terkecuali untuk mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara. Selain menjadi syarat kelulusan, praktik kerja magang mempunyai manfaat bagi mahasiswa yang menjalaninya. Bagi penulis, praktik magang dapat menjadi tempat untuk melatih *soft skills* dan *hard skills* sebelum terjun ke dunia profesional yang sebenarnya, serta mendapatkan pengalaman-pengalaman yang tidak didapatkan di kampus. Alasan penulis memilih PT Aleria Pembangunan Sejahtera sebagai tempat magang adalah adanya ketertarikan penulis dalam dunia bisnis dan media sosial.

Swasta Priambada (2015) dalam jurnalnya mengatakan bahwa media sosial merupakan salah satu media yang mempermudah komunikasi interaktif antara pengusaha dengan siapapun, termasuk konsumen, penyalur, pemasok dan berbagai pihak yang berkepentingan; kapanpun dan dimanapun berada. Media sosial membantu terjalannya informasi dan komunikasi dari para produsen ke konsumen di manapun mereka berada dan berapun jarak mereka. Sedangkan bagi penulis, media sosial sudah menjadi hal yang wajib jika ingin membangun sebuah bisnis, karena hampir kebanyakan orang sudah tidak mencari produk mereka secara langsung, tetapi mencarinya lewat *online*. Hal ini disebabkan karena waktu yang digunakan lebih sedikit dan jauh lebih praktis. Perusahaan PT Aleria Pembangunan Sejahtera pun menggunakan media sosial sebagai media promosi mereka.

### **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Salah satu tujuan penulis untuk magang di PT Aleria Pembangunan Sejahtera adalah dapat memenuhi salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar sarjana. Alasan yang kedua adalah sebagai sarana penulis untuk mendapatkan pengalaman bekerja dengan orang-orang yang sudah profesional di bidangnya. Ketiga, yaitu karena penulis memiliki keinginan untuk membangun bisnis di masa

depan. Alasan terakhir adalah ketertarikan penulis pada dunia *photography* dan *photo editing*.

### **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Aturan dari program magang bagi mahasiswa Fakultas Seni dan Desain program studi Film di Universitas Multimedia Nusantara yaitu menjalankan minimal 320 jam kerja dan sebelumnya telah lulus minimal 100 SKS. Penulis melakukan program magang pada semester 8. Awalnya penulis melakukan riset tempat magang yang membutuhkan jasa pekerja kreatif. Dikarenakan pandemi dan perkuliahan dilakukan secara daring, penulis harus pulang ke kampung halaman. Oleh karena itu, penulis mencari tempat magang di Pontianak. Setelah menemukan daftar nama perusahaan, penulis mengikuti prosedur dari kampus, yaitu mengajukan KM-1 yang telah berisi daftar nama perusahaan kepada koordinator magang. Setelah itu, KM-1 yang telah disetujui diproses kepada admin agar mendapatkan KM-2 yang berisikan surat pengajuan magang untuk perusahaan.

Setelah penulis mendapatkan kelengkapan surat dari Universitas, kemudian penulis mengirimkan data diri, portofolio dan CV (*Curriculum Vitae*) ke beberapa tempat magang yang ingin dituju. Selanjutnya pada bulan Januari penulis berhasil berbicara dengan salah satu HRD rumah produksi 17A lewat pesan singkat dan dijanjikan akan dikabari lebih lanjut mengenai wawancara. Setelah wawancara singkat lewat telepon, penulis diberikan beberapa pertanyaan. Namun pada akhirnya penulis tidak diberikan kepastian terhadap program magang yang diajukan. Setelah itu, penulis melakukan wawancara dengan salah satu rumah produksi di Pontianak yaitu Haldream Studio, kemudian berakhir dengan wawancara yang sebelumnya dan tidak berikan kejelasan lebih lanjut mengenai program magang.

Kemudian setelah 1 bulan berlalu dan belum mendapatkan tempat magang, penulis dihubungi oleh salah satu teman dari kampus untuk menawarkan tempat magang yang membutuhkan tim kreatif dan seorang *Photo Editor*. Tanpa pikir panjang penulis langsung mengisi ulang prosedur KM-1, dan setelah KM-2 kembali diberikan, penulis menghubungi perusahaan PT Aleria Pembangunan Sejahtera

tanggal 2 Februari 2021 lewat *email*. Penulis mengirimkan data diri, *website* portofolio, dan CV kepada Cahya Sutanto selaku Direktur Utama di PT Aleria Pembangunan Sejahtera. Pada tanggal 8 Februari 2021, penulis mendapatkan kesempatan untuk melaksanakan program magang di PT Aleria Pembangunan Sejahtera sebagai *Photo Editor* tertanggal 5 Februari 2021 sampai dengan 4 Mei 2021 dengan *job desc* menyunting foto-foto untuk kebutuhan promosi secara WFH (*Work from Home*).